

2年生 学年通信



号

～充実した11月になりました～

11月にはたくさんの行事がありました。1日には近畿道徳研究大会があり、本校で道徳の研究授業が行われました。道徳の授業では普段から場面再現しながら主人公の気持ちを考え、積極的に意見交換できていますが、研究授業でもいつも通り意見を交流し、自分の考えを深めることができました。

14日には職場体験学習発表会で各事業所ごとに体験したことや学んだことを発表しました。そして、16日にはふるさと学習発表会がありました。今年は残念ながら粉河寺でのとうろう祭は雨天のため中止となってしまいましたが、学校に地域の方々もお越しになり、2年生が昨年取り組んできたふるさと学習の発表を行いました。その後、吹奏楽部の演奏もあり、楽しい時間を過ごしました。

職場体験



ふるさと学習発表会



様々な発表準備や、チーム活動での新人戦、期末テストと大忙しでしたが、充実した生活の中で、みんなの成長を感じた11月でした。

12月に入り、今年もあとわずかとなりました。一日一日を大切に、よりよい新年を迎えられるようにしたいですね。



<2年生の表彰>

ビブリオバトルチャンプ本に選ばれ、県大会出場

那賀地方英語暗唱コンテスト 1位

卓球部男子 和歌山県新人体育大会 優勝

【12月5日 生徒会選挙】

全員で11人というたくさんの生徒が学校のために立候補してくれました。立候補者、応援演説者ともにしっかり考え、素晴らしい演説でした。

